

Bogotá, 30de septiembre 2025

Padre
ROBINSON ORTIZ Y
COMUNIDAD PARROQUIAL

Parroquia San Agustín Arquidiócesis de Chicago

Reciba nuestra oración en la que confiamos su ministerio al corazón Sacerdotal de Jesús, junto con su Comunidad Parroquial, para que su testimonio siga siendo "luz del mundo y sal de la tierra", bajo la protección maternal de María Santísima.

Agradecemos a Dios y a usted Padre Robinson, por hacer posible que nuestra Congregación logrará vivir esta maravillosa experiencia, de dar a conocer la espiritualidad y carisma en esas tierras americanas directamente en la Arquidiócesis de Chicago,

Desde el primer momento acogió nuestro proyecto como propio, abriendo puertas, buscando el mejor direccionamiento para que todo fuera desarrollándose de la mejor manera, practicando una de las grandes virtudes como es la generosidad, donde no escatimo tiempo, recursos, detalles para que nuestra vida consagrada tuviera todos los recursos necesarios y así generar nuestro máximo bienestar.

El habernos presentado a la comunidad parroquial desde su testimonio de vida, resaltando el significado de las Siervas en su proceso vocacional, hizo que cada persona, cada familia nos acogiera con tanto amor desbordante, que sentimos que quedamos en deuda tanto con usted, como con la comunidad parroquial.

La Congregación, está altamente agradecida por su testimonio de vida, su generosidad, ese derroche de detalles y esa gran capacidad de compartir, haciendo eco el sentir eclesial de la sinodalidad: la escucha la comunión y participación.

Realmente a la Congregación solo le quedan gestos de gratitud tanto a usted como líder y pastor de esa porción de la Iglesia, como con cada uno de los miembros de la comunidad parroquial al recibirnos en su casa y no sólo donarnos su tiempo sino compartir sus bienes con nuestra población atendida, dignificando la vulnerabilidad femenina en todas las etapas de la vida.



La experiencia vivida nos llena de esperanza al saber que en este camino sinodal encontramos las puertas abiertas, corazones dispuestos a escucharnos y a ayudarnos en esta misión de dignificar la vida de aquellas mujeres que han sufrido la inclemencia de nuestra sociedad.

Para la Congregación el saber que muchas otras entidades, grupos y personas independientes se hayan unido a esta tarea con sus oraciones y recursos es una bendición muy grande.

Cada una de las niñas, jóvenes y adultas mayores que son beneficiadas con su significativo y maravilloso aporte, les envían un saludo lleno de gratitud en el Señor por hacer parte en este proceso de dignificar sus vidas, cada una de ellas se comprometen a orar por sus vidas, su misión y para que el Señor recompense su generosidad y su amor en salud y bienestar.

A usted Padre Robinson, que nuestra Señora, la Virgen María que llevó en su vientre al Sumo y Eterno Sacerdote, sea quien acompañe y guíe su vida y Ministerio en la misión encomendada en esa porción de Iglesia.

Cuenten siempre con nuestro cariño fraterno, oración continua y aquí los esperamos con un corazón super agradecido y las puertas de nuestras casas abiertas para acogerlos cada vez que visiten nuestra querida Colombia.

Un fraternal saludo a Usted y a cada uno de los miembros de su comunidad Parroquial.

Atentamente,

Sor Ana Inés Rincón Barbosa

An his hier Timcon Popes

Superiora General

Congregación Siervas de Cristo Sacerdote

Cel: 3124798461

Soranaines55@gmail.com